

Compte-rendu du conseil municipal enfants du 12 novembre 2018

Présents : Yann, Clara, Pénélope, Lou-Anne, Léo D. Maëva, Loan P., Léo P.

Absents et excusés : Lorenzo, Margot

Les élus se sont tous présentés et ont proposé une idée principale présente dans leur profession de foi.

- Maëva a proposé de mettre des poules dans l'arboretum pour éliminer les déchets et récolter les œufs et de manger parfois à la cantine avec des personnes âgées.
- Pénélope souhaite organiser une vente de gâteaux pour récolter des fonds pour la SPA.
- Clara a proposé une sortie cinéma.
- Léo aimerait plus d'hamburgers-frites à la cantine.
- Lou-Anne a proposé l'idée d'une balade au bord du Rhône.
- Mélia a demandé plus de bancs et de poubelles dans la cour.

Michel Brivet et Cédric Camp ont trouvé les idées très bonnes et souhaitent faire travailler les enfants sur le développement durable dans la commune. D'ailleurs, cette année les élus du conseil municipal enfants iront visiter l'usine de tri des déchets de Chavanoz.

Michel et Cédric ont insisté sur la responsabilité des élus pour montrer l'exemple.

Il a été rappelé les différents projets en cours de financement :

- Sécuriser les jeux pour enfants.
- Monter les barrières du city-stade n'est pas possible car cela coute trop cher à la commune.

Les élus ont présenté également leurs idées sur la conservation et l'exposition de l'arbre de la paix fabriqué par les élèves de CP-CE1 et CM1-CM2 pour la commémoration du 11 novembre.

Un vote a eu lieu entre différents lieux : la mairie, sous le préau, dans la salle de motricité... Il a été décidé qu'il serait placé sous le préau de l'école. Les élèves ont soulevé différents problèmes quant à ce lieu. Michel et Cédric ont proposé l'idée de l'entourer de barrière afin de le protéger et de protéger les petits des fils de fer.

De nouvelles discussions auront lieu à ce sujet lors de la prochaine réunion du conseil municipal enfant afin d'être sûr de l'emplacement de l'arbre.

Le 12 novembre 2018.

Les élus

